



ジャンプ

令和7年10月1日
一宮市立大志小学校
3年 学年日より

成長の10月!

朝晩は、涼しさが感じられるようになり、勉強や運動、読書などに取り組むのにより季節となりました。また、3年生も半分が過ぎ、折り返しの時期でもあります。この時期に、これまでの自分の生活を振り返り、3年生後半に向けて、今まで以上に集中力を高め、充実した実りの秋にしていきたいと思います。日頃の授業に加え、今後控えている学校行事の一つ一つを通して、子どもたちがさらに成長できるように支援してまいります。引き続き、ご家庭でもご支援ご協力をお願いいたします。

学校公開・大志っ子作品展

ご多用の中、お越しいただき、ありがとうございました。子どもたちは、各々のイメージを膨らませ、楽しく、そして粘り強く制作に取り組みました。また、公開授業では、真剣に取り組む姿が見られました。

保護者の皆様におかれましては、道具や材料の準備などに、ご協力いただきましてありがとうございました。



一人一鉢



運動会の練習



どんぐり読書月間



10月1日(水)から31日(金)は、「どんぐり読書月間」です。秋はスポーツとともに読書にもよい季節です。家族で読書をして過ごすのはいかがでしょうか。読んだ本の感想を話し合うことで家庭での会話がはずむことと思います。ぜひこの期間に、多くのすてきな本に出会い、読書の楽しさを味わってほしいと思います。

運動会



応援よろしくお願ひします!

表現では、「ソーラン節」を4年生と一緒に踊ります。動きのそろった、キレのある動きを目指して練習に励む子どもたちの姿は、生き生きとしています。当日も、笑顔いっぱいのすばらしい演技を見ていただけることと思います。

毎月12日は防犯を確認する日です。防犯ブザー、ホイッスルの点検をお願いします。